



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Mit diesem Schreiben wende ich mich persönlich an Euch um nochmals an das Schulprojekt der Reiner Meutsch Stiftung zu erinnern. Unsere kleine Gemeinde hat innerhalb von 12 Monaten **28458 Euro** für dieses Vorhaben gesammelt. Darauf können wir sehr stolz sein. Leider konnte ich aufgrund von Corona nicht so aktiv sein, wie ich es mir vorgestellt habe.

Geplant hatte ich eine große Filmvorführung im Landgasthaus Bären und im Schützenheim Hopferbach. Hier wäre die Wichtigkeit einer Schule in einem Schwellenland deutlich geworden. Da diese Veranstaltungen nicht stattfinden konnten, besorgte ich 5 Filme der Reiner Meutsch Stiftung zu diesem Thema. Diese können kostenlos in der Gemeindeverwaltung ausgeliehen werden. Machen Sie von diesem Angebot Gebrauch und bilden Sie sich ihre Meinung zur Wichtigkeit dieses Vorhabens.

Ihr habt mit Sicherheit aus der Allgäuer Zeitung entnehmen können, dass der Landkreis Ostallgäu 42000,00 Euro für ein Schulprojekt in Namibia gesammelt hat. Wir können stolz auf unser Ergebnis sein. Im September wurde ich gefragt, ob wir uns am Landkreisprojekt beteiligen möchten. Dies habe ich abgelehnt, da ich weiterhin an das Untrasrieder/Hopferbacher Schulprojekt glaube.

Da wir bereits über die Hälfte der benötigten Summe zusammen haben, bitte ich Euch weiterhin am Ball zu bleiben. Ich bin zuversichtlich, dass unsere Gemeinde eine eigene Schule verwirklichen kann.

Hier die Bankverbindung Westerwald Bank eG, Volks- und Raiffeisenbank
IBAN DE94 5739 1800 00000055 50
Verwendungszweck Schule Untrasried
Spendenquittung ab 50,00 Euro bitte Adresse nicht vergessen.

Vergesst nicht den Film auszuleihen!!!

Vielen herzlichen Dank für Eure Unterstützung. Ich wünsche Euch Allen eine besinnliche Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr 2021.

Eure

Uli Wölfle

